

## Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' Kapolres Sukabumi di Masjid Nurul Bayan Kalapanunggal"

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 6, 2023 - 13:20



*Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG' Kapolres Sukabumi di Masjid Nurul Bayan Kalapanunggal"*

Sukabumi, 06 November 2023 - Pada pagi Senin yang cerah, anggota piket

Mako Polsek Kalapanunggal berkumpul di Masjid Nurul Bayan, Desa Kalapanunggal, untuk melaksanakan kegiatan safari subuh berjamaah. Acara yang dimulai pukul 04.15 Wib ini dipimpin oleh Imam Ustadz Dede, yang juga merupakan Bhabinkamtibmas DS. Tugubandung, Aiptu A Fauzie.

Dalam kesempatan ini, anggota Polsek Kalapanunggal memanfaatkan momen beribadah subuh bersama masyarakat setempat untuk menjalankan program unggulan yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta mempromosikan nilai-nilai seperti agama, keamanan, kedisiplinan, empati, komunikasi dialogis, serta efektivitas dan efisiensi dalam penegakan hukum. Dalam acara tersebut, Imam Ustadz Dede menjelaskan lebih lanjut tentang program tersebut kepada jamaah yang hadir.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran kepada kepolisian. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, hadirin yang turut serta dalam safari subuh tersebut diberikan kesempatan untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis di Desa Kalapanunggal.

Kegiatan safari subuh berjamaah ini menjadi salah satu wujud nyata kolaborasi antara Polsek Kalapanunggal dan masyarakat dalam mencapai tujuan bersama, yaitu menciptakan kondisi yang lebih baik dan menjaga keamanan di wilayah Kalapanunggal.